

### **De López y el avión presidencial**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 22-7-2021 20:57:31

“Una obsesión . . . demencial.”

Amlo necesita, urgente,  
un asesor que lo oriente  
fiel, experto mercader,  
para un buen avión vender.

Presidencial aeronave  
que, en su campaña, fue clave  
para embaucar a millones  
de chairros en elecciones.

Con una infame mentira  
por la que López delira;  
negocio no concretado  
el pueblo “sabio” engañado.

Otra promesa incumplida,  
¿qué hay oferta de salida?,  
pues, si a nadie le interesa,  
tal patraña se ha hecho inmensa.

Falsedades y reveses  
por más de dieciocho meses,  
allá, en California, anduvo  
el avión y no se pudo.

Llevar a cabo su venta,  
de mantenimiento y renta  
de hangares treinta millones  
de pesos por locaciones.

Lo acaban de regresar  
para meterlo a otro hangar,  
ha estado siempre en el piso  
no más porque el peje quiso.

Bien lo pudo haber usado,  
cuando menos alquilado,  
emplearlo en la contingencia  
cual transporte de emergencia.

De apoyo en esta desgracia

siquiera como ambulancia,  
trayendo la medicina,  
una estupidez genuina.

Que para dichas acciones  
se sigan fletando aviones  
de Aeroméxico, rentados,  
por supuesto bien pagados.

Un capricho sale caro,  
pero miren que descaro  
no se ha logrado la venta  
viene rifa fraudulenta.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 22 de julio del 2020  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)